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SOCIEDADE BRASILEIRA DE FÍSICA 

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE CONSELHO 

28 DE ABRIL DE 2023 

REUNIÃO VIRTUAL 

 

No dia 28 de abril, às 10h00, foi realizada uma reunião extraordinária do 

Conselho da SBF, de forma remota, através do sistema “zoom” de vídeo 

conferência, presidida pelo seu Presidente, Prof. Rodrigo Capaz. Estavam 

presentes os Conselheiros, Rogério Rosenfeld, Teldo Anderson Pereira, 

Cristiano de Mattos, Marcos Pimenta, Anderson Gomes, Luis Carlos Crispino,  

Paulo Artaxo e as Conselheiras Carolina Brito, Thereza Paiva e Andrea Latge. 

Estavam também presentes os membros da Diretoria Profa. Susana Lalic, 

Secretária Geral, Prof. Gustavo Dalpian, Tesoureiro e Caio Lewenkopf, 

Secretário e o convidado Prof. Antonio Gomes, membro do GT do seguro saúde.  

A reunião teve pauta única: comunicação recebida do Sr. Newton Siqueira, da 

corretora Ransom, para o Presidente da SBF e alguns membros do Conselho,  

solicitando uma reunião. O Presidente comenta que a resposta  à carta deve ser 

dos membros da Diretoria juntamente com os membros do Conselho. Neste 

momento, o Presidente pede aos Conselheiros e Conselheiras que apresentem 

suas dúvidas. O Conselheiro Cristiano de Mattos diz que o Sr. Newton Siqueira 

afirma em sua carta ser vítima de crime e sugere que deve ficar bem claro qual 

a natureza do crime e quem o cometeu para que a defesa seja bem montada.  O 

Prof. Caio Lewenkopf, Secretário, explica que o documento enviado ao 

Conselho, na véspera desta reunião, é bastante elucidativo e descreve o 

processo na sua totalidade. O Prof.Caio Lewenkopf comenta que na carta,  o Sr. 

Newton Siqueira parece indicar que vai judicializar o processo e demonstra estar 

se baseando em assessoria jurídica.  O Prof. Caio Lewenkopf afirma que a carta 

será apresentada aos advogados da SBF com quem já há uma reunião marcada 

para tratar do assunto.  A Conselheira Carolina Brito pergunta se há algum 

conflito de interesse no fato de que a auditagem foi feita pela mesma empresa 

que se candidatou a fazer a corretagem. Neste momento o Prof. Gustavo 

Dalpian, Tesoureiro, explica à Conselheira Carolina Brito que os advogados 

foram consultados antes do começo de todo esse processo e que, na ocasião, 
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eles sugeriram que o distrato deveria ser feito. Em seguida,  o Conselheiro 

Anderson Gomes comenta que o documento apresentado pelo Prof. Caio 

Lewenkopf é bem claro e que certamente a SBF deverá enfrentar uma ação 

judicial por parte do Sr. Newton Siqueira e que o respaldo jurídico é fundamental. 

O Prof. Antônio Gomes comenta que não foi esclarecido, antecipadamente, se 

haveria algum conflito no fato de quem fez a a auditoria pudesse assumir a 

corretagem. O Conselheiro Teldo Anderson Pereira comenta que compartilha a 

mesma dúvida do Prof. Antonio Gomes e que ainda são necessários 

esclarecimentos sobre a quebra de um contrato que não existe. Em seguida, o 

Conselheiro Rogério Rosenfeld comenta que dá total apoio às decisões da 

diretoria.   Para finalizar esta discussão, o Presidente sugere o seguinte 

encaminhamento: 1) declinar do pedido de reunião por parte da corretora 

Ransom e 2) esperar o resultado da reunião com os advogados para organizar 

uma resposta à corretora. O Prof. Caio Lewenkopf, Secretário, confirma que 

qualquer resposta do Conselho ou da Diretoria deve ter total respaldo jurídico. O 

Conselheiro Marcos Pimenta diz que apoia a Diretoria e confirma que o serviço 

da corretora Ransom nem sempre foi eficiente. O Conselheiro Cristiano de 

Mattos apoia as ações da diretoria assim também  como a Conselheira Thereza 

Paiva e o Conselheiro Luis Carlos Crispino. O Presidente faz o encaminhamento 

e fica decidido que 1) os advogados serão consultados antes de uma resposta 

ao Sr. Newton Siqueira e a Diretoria da SBF  e o GT seguro saúde seguirão com 

o processo de troca de corretora. Sem mais itens a serem discutidos o 

Presidente encerra a reunião às 11h00.  
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